



Sociedad Colombiana de Historia de la Medicina

Fundada el 19 de Agosto de 1981
Apartado Aéreo 55428 Bogotá

Bogotá, 3 de Junio de 1983

Señor Doctor
PLUTARCO NARANJO VARGAS
Casilla 8884
QUITO - ECUADOR

Muy estimado Dr. y amigos:

La Sociedad Colombiana de Historia de la Medicina celebrará las PRIMERAS JORNADAS NACIONALES "JOSE CELESTINO MUTIS" DEMHISTORIA DE LA MEDICINA del 12 al 14 del próximo mes de agosto, las cuales estarán precedidas de un Taller sobre la Enseñanza de la Epistemología e Historia de la Medicina durante los días 10 a 12 del mismo mes.

Mucho apreciaríamos que Ud. pudiera acompañarnos en estos eventos en representación de la Sociedad de Historia de la Medicina del Ecuador y con tal fin me estoy dirigiendo al Convenio Andrés Bello para ver si, dentro de sus fines, pudiera patrocinar su viaje (y el del Dr. Ricardo Archila de Venezuela) con lo cual tendríamos una representación de lujo de los países hermanos.

Como sabemos que Ud. tiene buenas relaciones con el Convenio Andrés Bello, mucho apreciaríamos que nos ayudara también en este sentido. En caso de que se le ocurra alguna otra fuente, en su país o en Colombia, a la cual pudiéramos dirigirnos en solicitud de patrocinio, le ruego hacérme saber.

Para las JORNADAS ya han confirmado su aceptación, además de los miembros de la Sociedad, prestigiosos historiadores colombianos como Germán Arciniegas y Guillermo Hernández de Alba, e historiadores médicos internacionales como Agustín Albaracín y Felipe Cid de España y Juan César García de la OPS.

En caso de que Ud. pudiera aceptar nuestra invitación, le pediríamos una participación en el Taller con una breve reseña sobre la Enseñanza de la Historia de la Medicina en las Facultades de Medicina del Ecuador, y en las Jornadas con una charla sobre un tema de su elección, vgr. "Plantas Medicinales en la Historia Americana" u otra. En cuanto le sea posible confirmarnos le ruego comunicarme el título definitivo para incluirllo en el programa.

Le ruego difundir la noticia de nuestras Jornadas entre los colegas de la Sociedad ecuatoriana, por si alguno o algunos muestran interés en venir, que serán bienvenidos a nuestro evento.

El también sería la oportunidad para volver a hablar sobre el proyecto de las Jornadas Ibero-Andinas de Quito. Según nos ha comunicado el Dr. Gracia Guillén han sido aplazadas para el año entrante. Cómo van los preparativos? Reciba un cordial abrazo de su amigo,

Presidente: Humberto Rosselli Q.

Secretario: Enrique Osorio F.

Vicepresidente: Ernesto Andrade V.

Tesorero: Emilio Quevedo V.

H. Rosselli
R. Rosselli Q.

Kra. 18 84-87 - Bogotá

Quito, 11 de julio de 1.983

Señor Doctor
HUMBERTO ROSSELLI
Carrera 18 84-87
Bogotá 8, D.E.
COLOMBIA

Muy estimado Humberto:

Te agradezco por tu amable carta del 3 de junio, que recibí con algún retraso y he tardado en contestarte hasta la realización de la reunión que habíamos previsto de nuestra Sociedad de Historia de la Medicina. Posiblemente Rodrigo Fierro te habrá escrito ya.

Te agradezco muy cordialmente tu amable invitación a participar en las jornadas previstas para el próximo mes de agosto y por la gestión efectuada ante el Convenio Andrés Bello. Lamentablemente coincide con un ciclo de sesiones de la Fundación Darwin, que se efectuará en el Archipiélago de Galápagos y para cuya reunión había comprometido ya, hace algún tiempo, mi participación. En cambio Rodrigo Fierro participaría en representación de nuestra Sociedad y si ustedes no tienen inconveniente el tiempo que me habían asignado para una posible conferencia mia, podría estar destinado a la conferencia que dictaría el Dr. Fierro.

Lamento, de veras, no poder participar personalmente en tan importante reunión y estrechar nexos de amistad con tan valiosos colegas y amigos.

El proyecto de las Jornadas Ibero-Andinas, por desgracia se ha posergado indefinidamente, debido al cambio de gobierno en España que implicó el cambio de dirigentes del Instituto de Cooperación Iberoamericana. Ojalá podamos realizarla en alguna futura fecha o proyectar una de sólo el Grupo Andino o por lo menos el Grupo Bolivariano.

Con un cordial saludo, queda tu afectísimo.

Dr. Plutarco Naranjo

PN/sv.